

Gobierno y Fiscalía acuerdan reforzar trabajo conjunto para investigar incendios

■ El ministro de Agricultura abordó más tarde el arribo de las cerezas varadas a China.

Una reunión para avanzar en el trabajo conjunto entre las unidades de investigación, sostuvieron este lunes el ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, junto a la directora ejecutiva de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Aida Baldini, con el Fiscal Nacional Ángel Valencia y su equipo.

Baldini detalló que en la conversación con el fiscal nacional Conaf va a “entregar parte de los videos de todos los aviones de observación que se usan para el monitoreo de los incendios, donde

Consejo Agroexportador.

Tras la cita, a la que también asistió la directora nacional de Odepa, Andrea García, el secretario de Estado se refirió a llegada del buque Maersk Saltoro a China, el cual estuvo varado en altamar con un retraso de más de un mes.

La autoridad explicó que transportaba 1.353 contenedores con casi 5 millones de cajas de cerezas chilenas y afirmó que han activado todas las medidas necesarias para evaluar el estado de la fruta.

“Para resguardar la confianza de los consumidores chinos y proteger el prestigio de Chile como proveedor de alimentos seguros y de alta calidad, hay una delegación del SAG y también del sector de exportadores, en la aduana del puerto donde llegó este contenedor que estuvo con una verdadera



El ministro Valenzuela, junto a la directora ejecutiva de Conaf, Aida Baldini, y el Fiscal Nacional, Ángel Valencia, y su equipo.

se aprecia muy claramente cuando se trata de incendios intencionales y no negligentes o accidentales”.

A nivel nacional hay afectadas 51.000 hectáreas, lo que representa un 18% menos que la superficie afectada la temporada pasada a igual fecha; y se contabilizan 4.275 incendios, un 7% más.

Del total, prácticamente más de la mitad está en la Araucanía.

Cerezas llegan a China

Valenzuela también encabezó ayer una sesión extraordinaria del

pesadilla por responsabilidad de un mal operador”, dijo.

“Estamos como servicio agrícola y ganadero yendo *in situ* a ver la revisión de los contenidos a carga que va a tener daño para que sea lo más rigurosa posible”, afirmó el ministro Valenzuela.

Como parte de gestiones bilaterales, se acordó que China prestará colaboración para la inspección del 100% de los contenedores a su llegada, verificando su estado y que cumplan con las normativas sanitarias exigidas en dicho país.